

MARYVALE PREPARATORY ACADEMY

UNA ACADEMI DE GREAT HEARTS

BOLETÍN DE LA COMUNIDAD 2 DE OCTOBRE DE 2025



MARYVALE PREPARATORY ACADEMY HORARIO/INFO

ARCHWAY (Grados K-6)

Días completos Medi 8:00AM-3:15PM 8:00A

Medios días 8:00AM-12:45PM

Número de Teléfono de la Oficina de Archway: 623-247-6095

Reporte una ausencia a: attendance@maryvaleprep.org

Horario de oficina Días completos Medios días 7:00AM-4:00PM 7:00AM-1:30PM



PREP (Grados 7-12):

Días completos Medios días 8:00AM-3:00PM 8:00AM-1:00PM

Número de teléfono de la oficina de Prep: 623-247-6095 Opción 2

Reporte una ausencia en: prep.attendance@maryvaleprep.org

HORARIOS DE CIERRE DE LA PUERTA:

Días completos 1:00PM-2:30PM Medios días 11:00AM-12:15PM

www.maryvaleprep.org









NOTICIAS DE PREP Y ARCHWAY

Steben RECESO DE OTOÑO 7 6TH - 10TH NO-HAY CLASES

DEPORTES

• 13 y 14 de octubre en el Patio de Prep – ¡El departamento de Atletismo tendrá una VENTA DE LIQUIDACIÓN de toda la ropa

"vieja" de Spirit Wear! Los estilos, tallas y colores están limitados a lo que hay disponible, ¡pero todo debe irse para hacer espacio para la NUEVA ROPA SPIRIT WEAR! ¡Ven a ver los precios rebajados y llévate algo para ti o para tu estudiante!

• 16 de octubre a las 5:30 p.m. en el Marley Center tendremos nuestra Noche de Padres de Deportes de Invierno. Si tu estudiante desea participar en un deporte de invierno, por favor asiste a esta reunión; ¡será tu oportunidad para hacer preguntas sobre precios, inscripción y para conocer a los entrenadores!







NO ESCUELA

No habrá clases el **lunes 13 de octubre ni el martes 14 de octubre** debido a las conferencias de padres

y maestros. Los estudiantes de PREP deben asistir a su conferencia programada; de lo contrario, será reprogramada.



Jean Day

Permitido:

- · Archway y Prep
- Estudiantes y Maestros
- · Spirit wear
- Pantalones

No Permitido:

- · No pantalones rompidos
- No crocs, botas o zapatos abiertos
- No shorts levis, faldas levis o overoles levis
- Estudiantes que no sigan el reglamento seran requeridos hablar a casa por un cambio de ropa

Necestia spirit wear?

Contacte a Mr. Jones: DJones@MaryvalePrep.org 3 de Octubre 2025 \$1.00



Reservación para "Trunk-or-Treat":

Por favor, utiliza este <u>enlace para</u> reservar tu lugar para decorar tu maletero y repartir dulces durante nuestro Festival de Otoño.







MENÚS DE ALMUERZO DE OCTOBRE

MENÚ DE DESAYUNO
KINDER MENÚ DEL
ALMUERZO

Compre sus pulseras en configio!!

1-8 MENÚ DEL ALMUERZO 9-12 MENÚ DEL ALMUERZO



NOTICIAS DE ARCHWAY(KINDER-6GRADO)

UN MENSAJE DEL DIRECTORA DR. CRUZ

Hola familias de Maryvale Prep



ICuesta creer que ya hemos terminado el primer trimestre del año escolar. Hay mucho de qué estar orgullosos, y los maestros de su hijo/a están ocupados preparándose para las conferencias y entusiasmados por compartir el progreso y los próximos pasos con usted. Por favor, asegúrese de inscribirse para una hora, ya que estas conferencias son obligatorias y una de las formas más importantes en las que colaboramos con usted en beneficio de su hijo/a.

¡Que tengan unas maravillosas vacaciones de otoño! ¡Esperamos verlos pronto!

INVITACIONES PARA LAS CONFERENCIAS DE PADRES Y MAESTROS

Recibirán una invitación para la conferencia el **lunes** para sus estudiantes de Archway. Por favor, asegúrense de inscribirse en un horario, ya que todas las conferencias de octubre son obligatorias. Estas se llevarán a cabo los días **13 y 14 de octubre**. Tengan en cuenta que cada estudiante solo puede tener una conferencia programada, independientemente de los arreglos de custodia, para asegurarnos de poder atender y ver a todas las familias.



FILOSOFÍA DE CALIFICACIÓN



Mientras se preparan para recibir las calificaciones del primer trimestre de su hijo(a), es importante comprender que, de acuerdo con nuestro enfoque de artes liberales, los maestros no se limitan a calcular promedios numéricos para determinar una calificación final. La evaluación que hacen los maestros del trabajo de los estudiantes es una parte fundamental del proceso educativo.

Este proceso continuo de evaluación permite al maestro conocer el estado actual del estudiante: qué ha aprendido y qué debe aprender a continuación. También ayuda al estudiante a entender qué conocimientos ha asimilado con éxito, qué necesita mejorar y cómo puede hacerlo. Por último, este proceso es esencial para que los padres puedan dar seguimiento y apoyo adecuado a la educación de sus hijos.

La evaluación del trabajo del estudiante debe ser continua, minuciosa y útil de manera práctica. El estudiante debe poder ver y entender dónde ha dicho algo acertado, ha tomado decisiones correctas, ha resuelto un problema, etc., y también identificar qué salió mal y cómo mejorar.

Para ampliar lo que nuestros estudiantes más destacados ejemplifican y hacia lo que podemos aspirar juntos:

Un estudiante con calificación de "A" se caracteriza por su confianza y dominio constante del contenido y los conceptos presentados. Más allá de simplemente participar en las discusiones en clase, estos estudiantes demuestran que toman la información adquirida y la aplican en otras áreas del currículo y en situaciones del mundo real.

Sus habilidades de organización y estudio requieren poca supervisión o ajustes, lo cual eleva aún más su rendimiento académico. El estudiante "A" demuestra la capacidad de pensar y debatir más allá de las preguntas evidentes. Puede identificar patrones, similitudes y diferencias, así como articular problemas y plantear preguntas que reflejan la profundidad y amplitud de su comprensión.

Este estudiante tiene tanto la resistencia como el deseo de enfrentarse a lo desconocido y no se deja vencer por la incomodidad que puede surgir durante el proceso de resolución de problemas complejos. Su actitud refleja que va más allá de las expectativas del maestro, desarrollando su propia búsqueda educativa.

Independientemente del nivel con el que comenzó, el estudiante "A" toma la iniciativa y crea sus propios métodos para mejorar su desempeño.

NOTICIAS DE ARCHWAY(KINDER-6GRADO)

RECORDATORIO DEL CÓDIGO DE VESTIMENTA

Por favor, asegúrese de revisar nuestra política de uniforme y código de vestimenta en las páginas 40 a 42 del Manual Familiar de Archway. Nuestro personal y maestros están haciendo todo lo posible por registrar cualquier infracción al código de vestimenta, y usted debería estar recibiendo esas notificaciones. Algunas de las cosas que hemos notado incluyen: accesorios para el cabello, joyería, loncheras, botellas de agua, mochilas, llaveros, etc., con personajes de la cultura popular o caricaturas. Los artículos personales deben estar libres de estos elementos. Los estudiantes podrán tener un solo llavero en su mochila, ya que esto ayuda con la identificación para algunos. Sin embargo, este llavero no debe ser un peluche (por ejemplo, Labubu's, Squishmallows o más grande que el tamaño de un dedo). Por favor, revise lo que su hijo(a) está llevando a la escuela y haga los ajustes necesarios.

Además, se ha identificado que este año nuestra red escolar omitió la sección sobre uñas en el manual. Se permitirá el uso de esmalte de uñas, pero las uñas deben mantenerse de largo natural para garantizar la seguridad e higiene. Las uñas no deben tener decoraciones en relieve o de personajes de la cultura popular. Si un estudiante se distrae con sus uñas o esmalte, recibirá una notificación por infracción al código de vestimenta. Las uñas artificiales no se recomiendan para los estudiantes de Archway, pero si usted decide permitirlo, asegúrese de que el largo sea natural.

COMPETENCIA DE BARDOS



Si su estudiante de 3.º a 5.º grado está interesado en participar en la Competencia de Bardos, ¡ya está abierta la inscripción! Por favor, lea

cuidadosamente las Pautas de la Competencia de Bardos y envíe un

formulario de inscripción electrónico a Taylor Saar al correo electrónico tmarshall@maryvaleprep.org

o entregue una copia impresa al maestro de aula de su hijo antes del viernes 3 de octubre.

INSCRIPCIÓN

Tenemos muchos cupos disponibles en 1.º grado y esperamos llenar esas secciones para poder atender a más estudiantes desde el comienzo de su trayectoria educativa de Kínder a 12.º grado. Si conoce a alguien que esté buscando una nueva oportunidad para su hijo en 1.º grado, por favor anímelo a postular a Maryvale Prep visitando nuestro **sitio** web.



Contin

AVISO DE DEFICIENCIAS ACADÉMICAS

Continuará recibiendo avisos de deficiencia si su hijo(a) entra en esa categoría antes del final del período de calificaciones. Por favor, siga comunicándose con el maestro(a) de su hijo(a) para identificar maneras de apoyar su progreso.

CALIFICACIONES PARA LOS GRADOS 3-6

Todos los lunes se actualizarán las calificaciones en el **portal para padres** para los grados 3.º a 6.º. Les animamos encarecidamente a revisar estas calificaciones con su hijo(a) y a comunicarse con el maestro(a) de su hijo(a) si tienen alguna inquietud o para saber cómo pueden apoyar mejor a su hijo(a).



DESTACADOS DE MARYVALE PREP (7-12 GRADO)

CONSEJERA UNIVERSITARIA

- Café con las Consejeras 24 de octubre a las 8:00 a.m.
- ¡Prepárate para el PSAT! El examen se llevará a cabo el 21 de octubre para los estudiantes de 10.º y 11.º grado. Estudiantes: hagan clic aquí para crear una cuenta y descargar la aplicación Bluebook para practicar con exámenes de muestra.



Consulta con la Sra. Ayala para más detalles o envía un correo electrónico gayala@maryvaleprep.org.

MENSAJE DE NUESTRA DIRECTORA

Hola Familias de Prepa,

Ahora que el primer trimestre llega a su fin, quiero dedicar un momento a celebrar el maravilloso comienzo de año que hemos tenido. Nuestros alumnos han prosperado, creciendo en lo académico, forjando sólidas amistades y participando en actividades extracurriculares. ¡La Semana del Espíritu de la semana pasada fue todo un éxito! Desde el partido de fútbol americano hasta el partido Powder Puff y un animado baile de bienvenida al que asistieron más de 200 alumnos, estos eventos ponen de relieve la alegría y el espíritu comunitario que nos esforzamos por cultivar juntos en Maryvale Prep. De cara al futuro, estamos encantados de darles la bienvenida a nuestras reuniones obligatorias entre padres y profesores los días lunes y martes, 13 y 14 de octubre. Estas reuniones son obligatorias para todos los estudiantes y padres y constituyen una importante oportunidad para reflexionar sobre el primer trimestre y establecer objetivos claros al comenzar el segundo trimestre. El segundo trimestre promete ser intenso y emocionante, con eventos destacados como las reuniones de padres y profesores, el día de campo deportivo, las pruebas PSAT, el

festival de otoño, las pruebas Galileo, a muestra de invierno, las representaciones teatrales de 11.º grado y los exámenes finales del semestre. Les animamos a mantenerse informados leyendo este boletín, consultando el portal para padres y la aplicación Band, y siguiéndonos en nuestras redes sociales. ¡Les deseamos a ustedes y a sus familias unas tranquilas y reparadoras vacaciones de otoño!



CONFERENCIAS DE PADRES



El martes 23 de septiembre debería haber recibido un correo electrónico con un enlace específico para su hijo. Asegúrese de inscribirse en una franja horaria para la sección de clase que le haya sido asignada. Las reuniones son obligatorias. Tendrán lugar los días 13 y 14 de octubre. Tenga en cuenta que se trata de reuniones dirigidas por los alumnos, por lo que su hijo deberá estar presente.

PORTAL DE PADRES

Como parte de nuestra comunicación continua con las familias, les animamos a usar regularmente el Portal para Padres. Las familias de estudiantes en los grados 3.º a 12.º pueden revisar semanalmente las tareas, la participación, y las calificaciones de exámenes y pruebas. Esta es una herramienta valiosa para monitorear el progreso académico de su estudiante y para abordar cualquier pregunta relacionada con notificaciones de bajo rendimiento.

Nota: PowerSchool está cerrado actualmente mientras los maestros finalizan las calificaciones. Se volverá a abrir el **13 de octubre** en preparación para las Conferencias de Padres y Maestros. ¡Gracias por su colaboración continua en el apoyo al éxito académico de su estudiante!



